

広報



たかのす

No. 254・1・1

昭和44年5月14日 第3種郵便物認可(1部10円)

■編集と発行 鷹巣町役場総務課秘書係

☎ (2) - 1111

■発行日 毎月1日・15日

■印刷所 (株)成文社

広報紙は、行政協力員を通じて全世帯に配布しています。届かなかったり、配布が遅いときは、総務課秘書係へご連絡ください。



年頭のごあいさつ

町長 出川 礼一

申し上げます。昭和四十八年の新春に当たり、謹んでごあいさつを

申し上げます。昨年は、町民各位をはじめ関係機関及び団体等の格別のご指導とご協力によりまして、昭和四十三年度以来の重要課題でありました統合小学校の一連の校舎建築の完成。乳幼児の保育教育施設としての町営保育園の開設。上水道工事も昨年末で一部の加入者に給水が行なわれ、また、六年越しの駅前都市計画も完成しました。

ここに町民各位に対し深く感謝申し上げます。

昭和四十八年は、広域行政の一環として町民体育館および教育文化会館の建設を行ないます。

次に、と畜場の新設により畜産物の流通合理化と畜産事業の振興を図り、地域農家の所得の向上安定を強力に進めて参ります。

また、公害防止と環境の整備改善策として役場機構の改革と施設の拡充。また、交通事故絶滅のための安全施設の設置と広報活動を行ないたいと思つています。

次に、大野台工業団地の整備促進を図り、工場誘致に積極的に取組み、併せて地場商工業の振興と雇用の促進をすすめています。

また、昨年七月の水害復旧工事については年内復旧を目指して参ります。

本年も町行政は勿論、広域行政圏としてもたくさんの事業をかかえていますが、町民の理解あるご参加により懸案の事業を着実に消化し、住みよく豊かにして誇り得る町造りに町の機能を挙げて進みたいと存じますので、特段のご指導ご協力をお願ひ申し上げます。

最後に、町民各位のご健康とご精進をお祈り申し上げます。

昭和四十八年元旦



(3) 昭和48年1月1日

町長行政報告要旨

広域関係について

▽と畜場敷地として六千九百二十九平方m、同搬入道路敷地として七百九十七平方m、あわせて七千七百二十六平方mを六百六万五千八百円で脇神字川戸沼地内を買収、工事

入札も終り、現在工事を施行中であります。

▽体育館敷地は中岱に九十三百平方mを三千六百五十六万九千円で買収、設計もできましたので、この二十日に現場説明、二十七日に入札を行ないたい。

▽吉野地区の開拓道路補修事

業、延長千九百五十米、巾員五・五メートル、工事費千七百六十円の工事は年内完了の見込みです。

▽旧総合庁舎跡地について

▽旧総合庁舎跡地の処分については、整地もおわり、農協会館側に四・五メートルの道路を取り付け中である。区画も大町側に二区画、有楽町側に三区画、計五区画の売却を予定している。

集落移転について

▽集落再編成計画による二年目として、某地区上大沢八戸小屋当十一戸、計十九戸、小摩一人が十一月末日をもって移転を完了した。移転にともなう補助金、貸付金などの支払も完了しております。

出かせぎについて

▽ことし町からの出かせぎ者総数は、千四百人と推定され、内互助会へは昨年を上回る五百人が加入している。な



お現在、出かせぎ相談員をもつて加入を勧め中であり、互助会加入により、賃金不払いなどの場合、本人は勿論留守家族の心配もある程度解消されるので是非加入を推進したい。

▽建設中であった公営住宅は十月二十八日に竣工、建設戸数二十四戸の内、特定入居者五戸を除く十九戸について申し込み者立合いのもと抽選会を開き、それぞれ入居者を決定十一月一日から入居しました。家賃は月額五千円となつています。

▽童森へき地保育所新築工事は、工事費四百四十九万円で建設中であります。内容は、木造平家建二百十十四平方mであります、地元負担でほかに十三平方m程度増築することになっています。

▽老人いこいの家新築工事は、木造平家建三百七平方mで中央公園七面様付近です。工事費七百八十万円は本体工事だけなので、ほかに暖房、給排水に三百万円程度が必要なので、今回の補正に提出しました。

▽西児童館新築工事は、工事費五百七十二万円で坊沢字善地鳥坂地内に建築中であります。

▽山村特別閑発事業として

一月からは国の制度で移行す

るのでの事務をすすめてい

ます。

▽生涯教育で重要な役割を果

たし芸術文化行事を十月末か

ら一ヶ月にわたり開催したが、

多くの町民が参加、成果を納

めて終了しました。

西地区の保育園を開設しておなじみです。

梁工事二百九十八万円も年内完了の見込みです。

▽林道関係では、延長三百二十メートル、工事費八十三万円の県

単林道、上の沢線(小摩当)

巾員四メートル、延長百九十五メートル、工事費二百三十一万八千円の県

大舟木林道舗装工事(上舟木

部落内)ともこのほど完了し

た。

▽太田地区的農道舗装事業、

延長九百九十八メートル、巾員五メートルのうち、本年は三百六十八メートルを三百三十七万円で施行したが、仕上げ部分を残して完了しました。

▽山道について

▽工事の現状は、市街地の配管は完了、深閑も一部完了した、太田は明年春になります。

▽鷹巣橋の添架工事は手直し工事中だが、順調にいけば、

六日通水可能になるので洗管作業に着手、給水開始は二十

五日頃を見込んでいます。

▽給水申し込み者は十一月末百七十九件、一億五千九十九万五千円となっているが、四

十七年度発注見込みは五十二

件五千三百五十五万五千円とな

っている。このうち三件が完

了、六件が発注済です。なお

小災害復旧事業は六十件ある

が、現在設計中です。

▽土木災害の秋田渡、三九郎岱、黒沢村下、堂ヶ岱の四橋

については、堂ヶ岱橋は工事

中であるが、他の三橋につい

ては仮橋を架設しました。

▽生涯教育について

▽生涯教育については、昨年

に引き続いだことしも県のモ

デル町に指定となり、調査と

実践活動の両面からすすめて

おりますが、今後の指針とす

るため十一月十八日に知事を

迎えて「一日生涯教育をすすめる町民の集い」を開催した

が、大きな成果を得て終るこ

とができました。

▽生涯教育で重要な役割を果

たし芸術文化行事を十月末か

ら一ヶ月にわたり開催したが、

多くの町民が参加、成果を納

めて終了しました。

来春になると思うが、童森小学校は年内、西小は冬休み中に移転をおわり、三学期から新校舎で授業を行なう。

▽童森へき地保育所新築工事は、工事費四百四十九万円で建設中であります。内容は、木造平家建二百十十四平方mであります、地元負担でほかに十三平方m程度増築することになっています。

▽老人いこいの家新築工事は、木造平家建三百七平方mで中央公園七面様付近です。工事費七百八十万円は本体工事だけなので、ほかに暖房、給排水に三百万円程度が必要なので、今回の補正に提出しました。

▽西児童館新築工事は、工事費五百七十二万円で坊沢字善地鳥坂地内に建築中であります。

▽山村特別閑発事業として一月からは国の制度で移行するのでの事務をすすめています。

▽生涯教育で重要な役割を果

たし芸術文化行事を十月末か

ら一ヶ月にわたり開催したが、

多くの町民が参加、成果を納

めて終了しました。

▽生涯教育で重要な役割を果

たし芸術文化行事を十月末か

ら一ヶ月にわたり開催したが、多くの町民が参加、成果を納めて終了しました。

▽生涯教育で重要な役割を果たし、多くの町民が参加、成果を納めて終了しました。

▽生涯教育で重要な役割を果たし、多くの町民が参加、成果

=1973=

新年おめでとうございます

い年で春から秋まで雨の日が多い、農家にとっては実に苦しい年でした。今年はうし年にあたり相変わらず、きびしい年と思われます。大正二十年の丑年の凶作に生れて二十年、その後科学の進歩と技術の向上によつて今日の農業をえたのであり、今年もみんなの努力によつて昨年以上より善い年であられる様、年頭に当り念願したいと思います。丑年生れの人は短気剛情ではあるが、何事も根気よく励むべき性質をもつてゐるのでなく、一生懸命努力する事に依つてかならず栄光を得る事と思ひますので前途に計画と希望を以つて、懸命努力する事が大切と思います。

(農業)

新年あけましておめでとうございます。
この道四十年。ただ夢中で働いているうちに孫十四人の婆さんになってしましました。ですから世の中の変化もよくわかりません。お客様を通して買い方、選び方、好みなどから世相の一端を知るのみです。経営も復雜となり、古い経験ではやって行けない時代のようです。接客法、商品知識、店員対策なども大事な問題です。小規模でも寝食を忘れてがむしゃらに働いた頃が懐しく思うこともあります。

大災害・日中戦争・総選挙等と多事多難であつた一九七二年を送り一九七三年を迎えた。一九七三年、丑年は牛の如き豊かさを望みたい。

今年は総選挙で各党が公約した如く国民生活優先・福祉充点の第一年目となるよう期待したい。勿論年金制度の発足が遅く未成熟な状態にある我が国として直ちに欧米並みになることは困難であるが無拠出年金・補完年金の引上げ等により一日も早く老令者、母子・障害者等の所得保障が充実することを心から念願する、老人医療の年令引下げも目下の急務である。年々老令人口が増加しているが、過疎地においては特に老令人口の比率が高い。社会保障の最後の砦が社会福祉、公的扶助であるが経済の繁栄の中での貧困

れ年、又ちょうど職場婦人として奉仕して以来三十年の記念の年にあたりますので、私にとつてはこんなにうれしいことはありません。この長い歳月、一生忘れられぬ丑年とマッチしたことは、本当に有難く喜びに堪えません。三十年とは口では簡単に申しますが、職場と家庭を両立させ、幸せな生活を結び付けるということは並大抵のものではなかったかと考えさせられます。これも家族の理解と協力そして、職場の皆さんの優しさが私の原動力になつたものと思ひます。それに婦人として働くことの出来た権利の尊さ、いつまでも若さをとりもどし明るい職場、お客様に親しまれる窓口に一生をかけたいと思ひます。

新年にあたり うしとし生まれの古抱負を語っていただきました。

右 脇 千葉久太郎



実な商売を
大正二年生まれ
米代町 高坂よしう



A detailed black and white line drawing of a cow standing in profile, facing left. The cow has a dark, humped back, a light-colored neck and chest, and a dark tail and legs. It is standing on a simple ground line.

年頭所感

糠沢 米沢 貞蔵



疾病、孤独に悩む要援護者の福祉増進のために、地域住民の理解と協力のもとに努力してまいりたい。（地方公務員）

(5) 昭和48年1月1日

広報たかのす

ます。

(国家公務員)

年頭にあたつて

昭和二十四年生まれ

精神活動の質の
転換換を

昭和十二年生まれ



太田 藤島 新



今泉 篠内美穂子



新年にあたつて

昭和二十四年生まれ

李岱 加賀 昇

業農家を営んでおりままで、
夢としては、現在經營規模
を拡大して充実した農業經營
をしたいと思います。人生的的
には、自己視野を広めたい。— 我が人生における大変化
の起ることも期待しつつ…
(団体職員)モーツとハッスル
昭和三十六年生まれ
西小学校六年
佐藤寿美子

年頭にあたつて

小森 問瀬久美子



私は農家の長男として生まれ、何もしないでいるうちに、今年は二回目の生年になりました。昔からよく牛年に生まれる人は無理を通すところわざになっていますが、その根柢は生かし、頑張る事も良い事ではないでしょうか。

高度に経済行政が発展した社会情勢から農政が変更して農業経済の不安定さに身切り落とし、足つきでもたもたミシンをふんだときは先が思いやりました。いまでは、一人でも多くの子どもによろこんで着ていたくなるようセツセミシングをふんでいると



牛との出会いが人類の精神生活のあけばのを意味しないだろうか。

先史人類、クロマニヨンによつて描かれたアルタミラの洞くつの壁画にそれが表われていると思える。そこに私たちは原始社会における「タブー」(禁忌)の思想の発生を見い出す。

(会社員)

二十二世紀に生きる私たちは今、牛に接し、人類の、ひいては、生きとし生けるもののタブーを破つてしまいかを回顧し反対する必要は、果してないのか。

「何をなすべきか」を追求してきたエネルギーを「何はなすべきでないか」を追求するエネルギーに置換させる年

年に一度の本命の年です。昨年までの自分を振り返って余りに物事を安易に考え、自分中心主義だったような気がします。その為失敗した時も落胆は大きく、その上自分で身が気づかず人に傷つけていた事がしばしばでした。今年は自分自身を大切にすると

牛は、大地をふみしめて歩く。三里先のけだ物の鳴き声を聞きわかる。落着いた動物である。ということを聞いたことがあります。その牛に生まれた私、でも私は、どっしりした気持ちもなければ、勇しいところもない。ただすずめのよう、さわぎたてているのです。

この世に生まれて十一年、すすめの子のようにはしゃい

で来たのですが、目の前には中学というスタートラインが引かれている。

あの牛のように、目を光からせ、耳をひらき、中学のコースを、進まなくてはならない



高橋 秀栄



佐藤寿美子

牛は、大地をふみしめて歩く。三里先のけだ物の鳴き声を聞きわかる。落着いた動物である。ということを聞いたことがあります。その牛に生まれた私、でも私は、どっしりした気持ちもなければ、勇しいところもない。ただすずめのよう、さわぎたてているのです。

この世に生まれて十一年、すすめの子のようにはしゃい

で来たのですが、目の前には中学というスタートラインが引かれている。

あの牛のように、目を光からせ、耳をひらき、中学のコースを、進まなくてはならない

十二年後の牛年には、どんな私になっているのか。……

ことしは、私の年。ハッスル、ハッスル。

牛のように何ごとも、ねばり強く最後までがんばりたい

と思います。

(教員)

歩一步着実に踏みしめていき

としております。稻をめぐる

情勢が悪く、これから先が不安ですので今は、農業プラス

何かと、親父としんげんに考

えて鯉の養殖を一人でやり

みたいにしたい。

(教員)

牛のように何ごとも、ねば

り強く最後までがんばりたい

と思います。

(教員)

牛のように何ごとも、ねば

り強く最後までがんばりたい

思います。

(教員)

牛のように何ごとも、ねば

り強く最後までがんばりたい



去る12月27日に入札が行なわれ、10月31日には待望の体育館が完成することになりました。
体育館内部など詳細については後日の広報でお知らせいたします。

合
1
土地や建物を売
つたときの税金
長期譲渡所得の税額計算
(五年をこえる期間持つて
いた土地や建物を売った場

保険料の納期限は、毎年六
月、九月、十二月および三月
の各月の末日となっており、
四月分、五月分および六月分
の保険料は、六月末日までと
いうように三ヶ月分ずつ年四
回に分けて納めることになっ
ています。特に四月末日をす
ぎますと、保険料は町に納め
られなくなり、手続きがめん
どうになりますから必ず納期
限までに納めるよう心がけて
ください。

ごみ容器に紙袋
紙袋は、燃えるごみ用(十
三円)、ビニール袋は燃えな
いごみ用(七円)となっています。
販売店は十二月十五日付
け広報でお知らせしました
が、次の商店でも販売して
います。栄町 佐藤雄次商店

ごみ収集の能率と集積所附
近を清潔に保つため、町では
紙袋を使用するよう指導して
おります。
経費がかかりますが美しい
町づくりのため、みなさまの
理解あるご協力をお願いしま
す。

国民年金の保険料を納め忘
れてはいないでしょうか。
保険料は納期限までに必
ず納めなければなりません。
納期限までに納めていません
と、けがをしたり、ご主人が
死亡したときなどに障害年金
や母子年金などが受けられな
い場合があります。また老令
年金を受けられなくなること
もあります。こういうことの
ないよう保険料は必ず納期
限までに忘れずに納めまし
う。

保険料の納期限は、毎年六
月、九月、十二月および三月
の各月の末日となっており、
四月分、五月分および六月分
の保険料は、六月末日までと
いうように三ヶ月分ずつ年四
回に分けて納めることになっ
ています。特に四月末日をす
ぎますと、保険料は町に納め
られなくなり、手続きがめん
どうになりますから必ず納期
限までに納めるよう心がけて
ください。

(譲渡所得 - 特別控除) ×
税率 = 税額
特別控除額はふつう百万円
です。

2 短期譲渡所得の税額計算
(五年以下の期間しか持つ
ていなかつた土地や建物を
売った場合)

次の二つの方法で計算し
た金額のうちどちらか高い
方の金額。
▼譲渡所得の四十%相当額
▼ほかの所得と合計して通
常の所得税の計算方法で算
出した税額のうち、譲渡所
得にかかる税額の百十%相
当額。

ー第10回 町民スキー大会ー

◇日 時 1月21日(日)午前9時から

◇場 所 町営薬師山スキー場

楽しい種目がいっぱいです。
みんなで参加しよう!!

ー公民館附属図書館だよりー

●開館時間
平日は午前9時30分～
午後7時まで
土・日曜日 午前9時～
午後5時まで
但し、祝祭日、年末年始
は休館します。

●御利用者のみなさんへ
館内閲覧もできます。
館外貸し出しましておま
すので、どうぞご利用くだ
さい。

蔵書 12,000冊

